

一歩前進 校長室からのつぶやき

私自身が思っていること、考えていることをつぶやきたいと思います。

ひとつ ひとつ

私たちの毎日は、目に見えないほど小さな積み重ねでできています。勉強も部活動も、そして友達との関係も、いきなり大きな成果が生まれるわけではありません。大切なのは「ひとつひとつ」を大事にすることです。

例えばテスト勉強。いきなり100点を取ろうと思っても、魔法のように知識が頭に入ることはありません。漢字を一字ずつ覚える、公式を一つずつ理解する、問題を一問ずつ解いてみる。その「ひとつひとつ」の積み重ねが、やがて自信となり、結果につながります。

部活動も同じです。ランニングを一回サボると、体力は少しずつ落ちていきます。逆に、毎日の練習を「ひとつひとつ」丁寧に続ければ、気づいたときには走れる距離が伸び、技術も磨かれています。努力は目に見えにくいけれど、確実に自分の中に残っていくのです。

人間関係も「ひとつひとつ」が大切です。友達にかける一言、ありがとうの気持ち、笑顔でのあいさつ。そんな小さな行動が積み重なって、信頼や友情が育っていきます。逆に、ちょっとした言葉の乱暴さが積み重なると、関係は簡単に壊れてしまうこともあります。だからこそ、日々の「ひとつひとつ」を意識することが大事なのです。

「ひとつひとつ」を大切にすることは、未来をつくることでもあります。夢や目標は遠くにあるように見えても、近づくための道は小さな一歩の連続です。今日の一歩が、明日の自分を変えます。

中学生の今は、まだ人生のスタート地点です。焦らなくてもいい。大切なのは、今できることを「ひとつひとつ」積み重ねること。小さな努力を続ける人こそ、大きな夢に近づけるのです。

